
平成 18年第４回定例会 
質問日 質問者 件名 要旨 

12月 11日 新 風 会 代表質問 

加 藤 嘉久次 
田町のガス工場跡地処分問題 ・売却条件の設定 

・跡地の環境の安全性にともなう

従業員の安全性について 
・その他 
 

12月 11日 松 井 真理子 環境政策について ・環境政策に対する市長の考え 
・環境政策の進捗状況と今後のビ

ジョン 

１．国民健康保険制度について  被保険者の負担軽減について 12月 11日 荻 原 文 明 

２．安全で住みよいまちづくりに

関する条例等について  
｢監視社会化」｢ネットワーク化｣

｢情報化」といわれる中での短所に

ついて 

１．福住グリーンテクノ問題につ

いて 
福住グリーンテクノ土地活用墓地

及び公園の開発 

２．携帯電話不感地域解消事業に

ついて  
携帯電話の移動通信用鉄塔の進捗

状況について 

12月 20日 ニューホープ代表質問

山 本 治 夫 

３．火葬場について  火葬場における葬祭場の設置計画 

12月 20日 吉 井   猛 学校給食の民間委託問題について ・ 民間委託の目的とコスト論に
ついて 

・ 学校給食業務の民間委託にお

ける問題について 
・ 学校給食の充実について 
・ 学校給食の可能性について 

１．天理っ子育成事業、百歳天理

事業のさらなる充実について 
・ 天理っ子の心の教育について 
・ 高齢者のちょっとした困りご

とに対応する支援サービスに

ついて 

12月 20日 寺 井 正 則 

２．職員の不正問題や技能労務職

員の事務職への職種替えにつ

いて 

・ 市職員の長期病欠や、市営住宅

使用料未納、保育料未納、勤務

時間の中抜け等の問題、本市に

おける状況と、その対応は。 
・ 市長からの手紙の中で、｢技能

労務職員のうち事務職への職

種替えも行いたい｣とあるが、

具体的には、どういうことか。 



１．ワーキングプアと生活保護 
２．団塊世代の活動支援対策 
 
 
 

団塊世代の雇用対策支援及び生涯

学習やボランティア活動の実施支

援、天理市シルバー人材センター

の整備拡充、活性化 

12月 20日 今 西 康 世 

３．自殺対策プロジェクトの立ち

上げ 
厚生労働省は｢孤立死ゼロプロジ

ェクト｣を立ち上げ予定している

が天理市独自の自殺対策プロジェ

クトを作ってはどうか 
12月 20日 平 井   守 談合防止策と口利き防止策につい 

て 
・談合防止策 
 ・罰則強化など入札制度の改善

への取り組み 
 ・内部通報制の仕組みづくりな

ど 
・口利き防止策 
 ・市民等の要望事項などの記録

化について 
 


